

後期始業式あいさつ（全校集会）

2023.10.10

「こんにちわ」のあいさつをしましよう。心機一転、後期のスタート、一竜神のみなさん、「こんにちは」
この声を、虹竜祭のオープニングで生徒会長に聞かせてあげてください。きっと喜びます。

夏休み明けから少し時間ができて、朝、昇降口で挨拶ができるようになりました。みんなとのあいさつが、今、一番幸せな時間です。友達と仲良くしゃべっている子や遠くを歩いている子に声をかけるのは気がひけるのですが、できるだけ一人一人にあいさつしようと、手を振るようにしています。コロナが無ければハイタッチとかしたいんですけどね。

さて、先週、皆さん歴史を動かそうとしましたね。「靴と靴下の色の校則改正」です。開校から半世紀変わらなかつた校則に挑んだのです。生徒会のこうした動きがとてもうれしかつたので、今日、みなさんにY o u T u b e動画を見てもらおうと用意してきました。

丸紅という超一流企業のCMで、ドラマVIVANTで一部が放映されていたので知っている人もいるでしょう。丸紅の東京本社に電話して「動画を使ってもいいですか？」と聞いたら、喜んでくださり気持ちよく許可してくださいました。やっぱり一流って心が広いですね。

昨日の敵は今日の友、ここまでかという諦めの気持ちを、これからだ！の気持ちに変える勇気をもらえるおもしろいCMです。

・・・CM流す・・・https://www.youtube.com/watch?v=F1C_hXD1HOw



校則改正のように、今をしっかりと見つめ、みんなで力を合わせて一步を踏み出せば、世の中は動かせます。「ここまでか・・・」の弱気は、「ここからだ！・・・」の強気に変えられます。

夏休み前のオンライン集会で伝えた「ひばり」の話のように、この動画の堺雅人さんのように、自分の意志で、たった一人でも一步を踏み出すことは勇気が要るけど、今みんなが頑張っている合唱も、最初はパートリーダーの一歩、表情を頑張る子の勇気ある一歩から始まつたね。

最初はたった一人だったかもしれません。それが今、パート同士で競い合い、競い合っていた敵・ライバルが一つになり、今度は他のクラス（ゾンビ）と歌い合いの勝負をする時がくるでしょう。今度はクラス同士で力を合わせて高め合い、先輩学年（怪獣キングギドラ）に挑むかも知れません。そうやってより巨大な敵という目標に向かって、仲間と認め、励まし、勇気づけあって、全校のみんなでなければ届かない、「歌」を「虹竜祭」を創ることを期待しています。

虹竜祭当日は校長先生のあいさつはカットしてあります。代わりに3週間前の今日、皆さんにエールを贈ります。

「できないことを、やってみよう」

「心ふるえろ、ふるわせろ、君たち一竜神ならきっとできる！」

最後に、話を戻します。

靴と靴下の校則の改正について、先生たちも全員大賛成です。その方向で数か月後に校則を改正することをここに宣言します。

これからも一緒に自分と学校を育てていこう。